



Chile y México aprueban modernizar Acuerdo de Libre Comercio

Description

Chile y México decidieron hoy modernizar su Acuerdo de Libre Comercio (ALC) para promover el empoderamiento de las mujeres y beneficiar a las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes).

La suscripción de estos términos de referencia tuvo lugar en Abu Dabi, la capital de los Emiratos Árabes Unidos, en el contexto de la décimo tercera Conferencia Ministerial de la Organización Mundial del Comercio, se conoció aquí.

Para la subsecretaria chilena de relaciones económicas internacionales, Claudia Sanhueza, la decisión adoptada este miércoles constituye un hito y permitirá iniciar una nueva era en los vínculos entre los dos países.

“Estamos emocionados en poder avanzar hacia un acuerdo más inclusivo y equitativo que beneficie a nuestras mipymes y promueva el empoderamiento de las empresas lideradas por mujeres”, dijo Sanhueza.

Por la parte mexicana rubricó el convenio el subsecretario de Comercio Exterior, Alejandro Encinas.

Desde la firma del ALC en 1999, el intercambio entre ambas naciones experimentó un crecimiento anual de 3,9 por ciento y alcanzó los tres mil 435 millones de dólares en 2023.

El número de empresas chilenas con ventas en México se triplicó y pasó de 292 en 1998 a mil 58 en 2023.

México es el principal destino de exportaciones chilenas de abonos minerales, duraznos, cartulinas, tableros de madera, queso gouda, ajos frescos y cápsulas fulminantes para la minería, entre otros productos.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2024